

(31/7/2004 - 13:48)

Lunes, Vélez Blanc. La consejera de Educación, Cándida Martínez, inaugurará el próximo lunes, 2 de agosto, a las 6.30 de la tarde, en Vélez Blanco, el taller "La Música en el Renacimiento", dentro de los Cursos de Verano de la Universidad de Almería

La Universidad de Almería invita a su medio de comunicación a la inauguración del Curso de Verano "La música en el Renacimiento", que se celebrará el próximo lunes, 2 de agosto, a las 6.30 de la tarde, en el teatro de la localidad de Vélez-Blanco. Asistirá la consejera de Educación, Cándida Martínez, el rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija, y los directores del curso, Leopoldo Pérez, profesor del Conservatorio de Música de Almería, y Fernando Martínez, profesor de Historia Contemporánea de la Universidad de Almería.

Este curso de verano, que se celebra del 2 al 6 de agosto en Vélez Blanco, es eminentemente práctico con talleres por la mañana, conferencias por la tarde y conciertos por la noche. Tras la inauguración, se ofrecerá, a las 7 de la tarde, una conferencia del crítico musical Álvaro Guibert sobre "Música antigua en las composiciones de hoy", y un concierto a las 9 de la noche en el Castillo de Los Vélez, a cargo de "Mediaevum".

Gabinete de Comunicación
(Más información, en los tlf. 629 69 36 27 y 950 24 23 47)

Convocatoria: Inauguración Curso de Verano de Vélez Blanco
Fecha: Lunes, 2 de agosto, a las 6.30 de la tarde
Lugar: Teatro de Vélez Blanco